

Segunda jornada de competencias para las motos en la pista Gautrón

Deportes



Publicada el: 04/01/25	Visitas: 31
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 1	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/segunda-jornada-de-competencias-para-las-motos-en-la-pista-gautron_13541.php

SEGUNDA JORNADA DE COMPETENCIAS PARA LAS MOTOS EN LA PISTA GAUTRÓN

Deportes

Segunda jornada de competencias para las motos en la pista Gautrón

Las motos vuelven a rugir en la pista Gautrón con su emocionante segunda jornada de competencias.

Segunda Fecha del Campeonato Nocturno de Motociclismo en Pista Gautrón

Hoy, a partir de las 18:00 horas, se llevará a cabo la segunda fecha del Campeonato Nocturno de motociclismo de velocidad en tierra en la pista Gautrón.

Este evento promete atraer a aficionados y pilotos de distintas regiones del país, siguiendo el exitoso debut de la primera fecha.

Categorías en Competencia

Los competidores lucharán por el primer lugar en diversas categorías, que incluyen: Master A Master B Vale Todo 110 cc.

125 cc.

Estándar 125 cc.

Femenina 125 cc.

Lies Escuelitas de Mini Escuela Junior 150 cc.

230 cc.

Iniciantes VT1 Fórmula Internacional Hasta 200 cc.

VT2 Fórmula Internacional

Resultados de la Primera Fecha

En la primera fecha del campeonato, los ganadores fueron: Brian Baladón Ignacio Rivas Yamila Toscanini Anthony Larrosa Rodrigo Rodríguez Kian Santana Kevin Santana Carlos Magallanes Luis Banchero Facundo Llambías (quien se destacó en dos categorías, VT1 y VT2) Mateo Dos Santos

Organización y Entradas

El certamen es organizado por la Unión Motoclub Salto y cuenta con la fiscalización de la Federación Uruguaya de Motociclismo (FUM).

Las entradas para el evento tienen un costo de 250 pesos y se espera una concurrencia destacada dada la popularidad del motociclismo en nuestro país.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

SEGUNDA JORNADA DE COMPETENCIAS PARA LAS MOTOS EN LA PISTA GAUTRÓN

Segunda jornada de competencias para las motos en la pista gautron

Tags

vuelven, nocturno, segunda, entradas, jornada, motociclismo, campeonato, santana, primera, emocionante, competencias, internacional

Noticias relacionadas

4.6 * *El esperado Nocturno de Motociclismo da su gran inicio en Gautrón*

4.7 * *En 1999 se inauguró la segunda pista del aeropuerto, un hito clave para su expansión*

4.3 * *Motociclismo Uruguayo condena enérgicamente actos de vandalismo perpetrados en el Centro*

3.9 * *El ciclismo nocturno se prepara para una electrizante segunda edición*

4.6 * *La región termal no se posicionó como la elección favorita de los uruguayos en septiembre*

4.3 * *Una joven es acusada de engañar a múltiples personas con entradas fraudulentas para el espectáculo de Emilia*

4.3 * *La segunda etapa del emocionante ciclismo nocturno se llevó a cabo con gran entusiasmo*

4.6 * *La emocionante Velocidad en Tierra dejó su huella en la pista de Cams*

3.7 * *Nueva alternativa para pacientes: el Servicio de Segunda Opinión*

4.8 * *Las emocionantes picadas regresan a Cams, ¡no te las podés perder!*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo